

* * *

Les élections de la province de Québec ont eu lieu le 7 décembre. Le parti conservateur a été écrasé, comme tout le faisait prévoir. Le ministère Parent a fait élire 65 de ses partisans. L'opposition n'en a sauvé que 7 du naufrage. Heureusement pour elle, elle conserve plusieurs de ses meilleurs hommes : l'honorable M. Flynn, son chef, les honorables MM. Pelletier et Leblanc, MM. Tellier et Chicoyne. Les honorables MM. Nantel, Atwater, Hackett, anciens ministres, sont restés sur le carreau.

L'ouverture de la session fédérale est annoncée pour le 6 février prochain. Il est fort probable que cette session sera courte.

Ths Chapais.

Québec, 26 décembre 1900.

